

ADDRESS

Halal Bi Halal dan Semangat Baru: Lapas Narkotika Purwokerto Membangun Sinergi

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.ADDRESS.CO.ID

Apr 16, 2024 - 07:03



Purwokerto, INFO_PAS - Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto di bawah Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menggelar Apel Pagi Perdana dan Halal Bi Halal setelah cuti bersama Hari Raya Idul Fitri 1445 H pada Senin (15/04/2024). Acara ini dipimpin langsung oleh Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, dan dihadiri oleh seluruh Pejabat Struktural dan Jabatan Fungsional beserta jajaran pegawai Lapas Narkotika Purwokerto.

"Minal Aidzin Wal Faidzin, Mohon Maaf Lahir dan Batin" disampaikan oleh Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra saat berlangsungnya Apel dan Halal Bi Halal.

Membuka acara, Kalapas Riko menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh jajaran Lapas Narkotika Purwokerto atas dedikasi dan kerja samanya dalam menjaga keamanan dan ketertiban lapas selama libur Idul Fitri dan kelancaran kunjungan keluarga warga binaan pada hari raya.

"Alhamdulillah, berkat kerjasama dan kedisiplinan seluruh jajaran, Lapas Narkotika Purwokerto berhasil melewati masa libur Idul Fitri dengan aman dan terkendali, serta kunjungan warga binaan pada hari raya idul fitri berjalan lancar dan tertib. Untuk itu, saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pegawai," ujar Kalapas Riko.

Lebih lanjut, Kalapas Riko juga menyampaikan harapannya kepada seluruh pegawainya untuk segera kembali bekerja dengan semangat dan motivasi yang baru. Beliau yakin bahwa para pegawainya telah kembali segar dan siap untuk memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

"Saya harap setelah cuti bersama ini, seluruh pegawai dapat kembali bekerja dengan semangat dan motivasi yang baru. Mari kita jadikan momen ini sebagai titik awal untuk meningkatkan pelayanan kita kepada masyarakat, terutama dalam hal pembinaan dan kunjungan keluarga warga binaan," tegas Kalapas Riko.

Acara Apel Pagi Perdana dan Halal Bi Halal ini kemudian dilanjutkan dengan kegiatan Halal Bi Halal yang mempererat tali silaturahmi antar seluruh pegawai Lapas Narkotika Purwokerto.

Kalapas Riko optimis bahwa dengan semangat kebersamaan, integritas, dan pelayanan yang prima, Lapas Narkotika Purwokerto dapat terus menjadi lembaga pemasyarakatan yang berwibawa, dipercaya oleh masyarakat, dan memberikan pelayanan terbaik bagi para warga binaan dan keluarganya. (MAA)